

FDP Schöneck

ANFRAGE BRANDSCHUTZ PHOTOVOLTAIK- ANLAGEN

02.12.2010

Die FDP-Fraktion bittet den Gemeindevorstand um Beantwortung folgender Anfrage in der Gemeindevorsteher-Sitzung am 2.12.2010:

In der Ausgabe 41/2009 berichtete das Magazin Focus über die Gefahren von Photovoltaik-Anlagen im Brandfall. Danach ergeben sich für Feuerwehren erhebliche Risiken bei solchen Bränden. Vielfach bleibt im Brandfall für die Feuerwehr nur, das „kontrollierte Abbrennen“ eines betroffenen Gebäudes zu sichern.

Dazu stellt die FDP-Fraktion folgende Fragen:

1. Gibt es bei der Gemeinde und den lokalen Feuerwehren ein vollständiges Verzeichnis aller Photovoltaik-Anlagen im Gemeindegebiet? Wenn nein, bis wann wird es erstellt?
2. Gibt es bei den Schönecker Feuerwehren Handlungsanweisungen für solche Schadensfälle? Wenn nein, bis wann werden sie erstellt?
3. Wurden bei den Schönecker Feuerwehren Schulungen zu diesem Thema abgehalten? Wenn nein, für wann sind sie geplant?
4. Sind die Photovoltaik-Anlagen auf gemeindeeigenen Gebäuden mit Freischaltstellen ausgestattet? Wenn nein, für wann ist eine Nachrüstung geplant?